

Une très belle soirée musicale

Comme depuis plusieurs années, la FNAIR Bourgogne, en collaboration avec le groupe "Cool Swingers Jaz" a organisé le vendredi 13 novembre 2015, une soirée musicale intitulée "Grande Soirée Swing".



Cool Swingers Jazz

La soirée s'est déroulée au Centre d'Animation Pierre Jacques (CAPJ), très belle salle de spectacle, à Fontaine-lès-Dijon, tout près de Dijon. Du fait que notre siège social se trouve sur la commune, cette salle a été mise gracieusement à notre disposition par la municipalité et son maire Patrick Chapuis, que nous remercions ici. Cette soirée a attiré environ 300 spectateurs et s'est magnifiquement

déroulée avec la participation gratuite et généreuse des groupes Medium Band Amsa, Elefan'U, Cool Swingers Jazz et Rock and Swing Dijon, un groupe de danseurs.

Nous avons pu apprécier la présence du Docteur Cyril Jolimoy, néphrologue à la Clinique Drevon, pour le compte de l'association Santelys Bourgogne Franche-Comté de Dijon, que nous remercions de nous avoir encouragés et soutenus.

Une tombola a eu lieu au cours de la soirée. De nombreux et très jolis lots ont été distribués, grâce en particulier à



La chanteuse du groupe Medium Band Amsa



Jean-Claude



Les soufflants

la générosité de quelques commerçants et de sympathisants.

Des boissons et des assiettes gourmandes préparées par nos bénévoles ont été vendues au bar.

Je tiens ici à remercier tous ces participants, musiciens, danseurs, bénévoles, et bien sûr le public qui a apprécié le spectacle.

Malheureusement, au même moment se déroulaient à Paris de graves événements, dont le gardien de la salle est venu nous informer. Nous avons alors annulé le traditionnel "bœuf" avec tous les musiciens réunis, et avons fait une minute de silence, in memoriam.

Michel Eloy,
président FNAIR Bourgogne

Le petit journal des
associations régionales
de la FNAIR
MARS 2016